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Депутаты обсудили вопросы создания
государственного областного телевидения,
создания новой фракции в ЗС и переиздание
Регламента парламента
Депутатские слушания о создании областного телевидения пройдут в Иркутске 12 марта. Этот вопрос
рассматривался на заседании комиссии по Регламенту депутатской этике, информационной политике и
связям с общественными объединениями Законодательного собрания.

Как сообщил заместитель комиссии Антон Романов, цель слушаний – выяснить, насколько необходимо
региональное телевидение. Депутат ЗС Андрей Лавров заявил, что в настоящее время «деятельность
представительной и законодательной власти в информационном поле представлена недостаточно полно и
зачастую необъективно». Он подчеркнул, что такого мнения придерживается фактически весь депутатский
корпус, основная задача слушаний – сформулировать конкретные рекомендации по технологии создания
областного государственного телевидения. На депутатских слушаниях планируется прийти к единому мнению
относительно организационных вопросов – создавать или нет областное государственное учреждение для
организации работы телевидения, необходимо ли для этого постановление губернатора или нужно принять
соответствующий законопроект.

Антон Романов сказал, что главной рекомендацией слушаний должно стать предложение к законодательной и
исполнительной ветвям власти разработать программу развития областного государственного телевидения.
Участниками депутатских слушаний станут парламентарии, представители исполнительной власти Иркутской
области и Усть-Ордынского округа, члены Общественной палаты Приангарья, руководители телеканалов
региона.

Кроме того, на заседании комиссии был заслушан отчет Контрольно-счетной палаты Иркутской области за
2007 год. Председатель КСП Василий Митрофанов рассказал о проблемах, с которыми сталкиваются
сотрудники КСП. По его словам, Контрольно-счетная палата выявляет множество случаев незаконного или
нецелевого использования средств, но государству возвращается только небольшая их часть – от 6 до 12%.
Он сообщил, что в прошлом году значительно увеличилось количество проверок КСП, а также случаев
выявления нарушений. Так, в 2007 году Контрольно-счетная палата провела 100 проверок, а в 2006 – 76. В
прошлом году почти в два раза увеличился выявленный объем бюджетных средств, которые были
использованы с нарушением законодательства, по сравнению с предыдущим годом. Если в 2007 году было
выявлено нарушений законодательства на общую сумму 2,4 млрд. рублей, то в 2006 году – 1,6 млрд. рублей.
Больше всего нарушений (88) связано с неэффективным использованием бюджетных средств,
неправомерным и неэффективным распоряжением государственной и муниципальной собственностью (59),
нарушениями при государственных закупках (69). Василий Митрофанов привел пример: по результатам
проверок строительства нового ангарского моста было возвращено государству 12 млн. рублей, которые были
использованы с нарушением законодательства.

Кроме того, депутаты обсудили вопросы переиздания текста Регламента Законодательного собрания
Иркутской области с учетом внесенных предложений по расширению полномочий комиссий и комитетов ЗС.
Разговор шел и о создании новой фракции - «Справедливой России». На заседании комиссии не было
кворума, поэтому парламентарии не приняли решение по поводу новой фракции.
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